

# 宇治西小倉学園 学校説明会 会議録

日 時 令和7年6月19日(木) 15時30分～16時50分頃

場 所 宇治市立西小倉中学校 視聴覚室

## 会 議 日 程

1. 開会
2. 宇治西小倉学園について
  - ・小中一貫教育について
  - ・開校までのスケジュール
  - ・現在の工事の状況
  - ・建物、施設の概要
  - ・開校時の建物配置などの状況
  - ・宇治西小倉学園の教育目標・めざす児童生徒像
  - ・宇治西小倉学園での教育内容
  - ・その他
3. 質疑・応答
4. 閉会

会議に付した事項 会議日程に同じ

### 出席者

西小倉中学校長	齋藤英司	西小倉小学校長	芦田吉生
北小倉小学校長	市橋公也	南小倉小学校長	手塚ゆかり
学校改革推進課長	吉川貴之	学校改革推進課副課長	平山幸司
学校改革推進課総括指導主事	坂上敬宣	学校改革推進課	中井元
学校改革推進課	瀬野克幸	学校改革推進課	島田尚明

(参加人数) 19人

開 会 (15時30分)

## 1. 開会

定刻になりましたので、宇治西小倉学園についての学校説明会を始めさせていただきます。

皆様、このたびは、大変お忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。本日、司会を務めさせていただきます、西小倉中学校 校長の齋藤でございます、よろしくお願いいたします。

本日の説明会では、

- ・小中一貫教育について
- ・開校までのスケジュール
- ・現在の工事の状況
- ・建物、施設の概要
- ・開校時の建物配置などの状況
- ・宇治西小倉学園の教育目標・めざす児童生徒像
- ・宇治西小倉学園での教育内容

といった内容について、ご説明いたします。

本日の説明会にご参加いただけなかった方にも内容を知っていただくため、説明内容については動画で、質疑の内容については、書面等でまとめまして後日、ホームページ等でご覧いただけるようにしていくため、ビデオカメラ等で説明の様子を撮影しておりますので、ご承知おきください。

それでははじめに、南小倉小学校 校長 手塚からご挨拶いたします。

《手塚校長あいさつ》

次に、本日出席しております学校関係者、宇治市職員が自己紹介を行います。

《自己紹介》

本日の説明会につきましては、市教委、学校から説明を行い、その後、質疑応答の時間をとり、17時頃までをめでに終了させていただきたいと考えております。

## 2. 宇治西小倉学園について

《坂上総括指導主事からの説明》

- ・小中一貫教育について
- ・開校までのスケジュール
- ・現在の工事の状況
- ・建物、施設の概要
- ・開校時の状況

《芦田校長からの説明》

- ・教育目標・めざす児童生徒像
- ・教育内容
- ・現在の学校の動きや子どもの様子

### 3. 質疑・応答

(参加者) 井川のサイフォン工事を行うという話を聞きましたが、現校舎の解体工事やメイングラウンド等の整備に影響はありませんか？

(宇治市) 令和8年4月から1年半程度、現校舎の解体工事やグラウンドの整備を行います。その期間に合わせて、井川のサイフォン工事も実施される予定です。

(参加者) 正門から給食の配送車が入ってきて配膳室まで向かう際、配送車が昇降口やサブグラウンドの近くを通過することになります。配送車が入って来る時間帯は、休み時間と重なっていませんか。

(宇治市) 現在、休憩時間を外して授業時間中に敷地内に入出入りする方向で、給食の配送計画を調整しており、状況に応じて誘導なども考えております。年度末までに試運転をして検証をするように計画をしております。

(参加者) 宇治西小倉学園の敷地内に自動販売機は設置されますか？

(学 校) 現在のところは未定です。

(宇治市) 自動販売機が設置されるようになれば、設置できるようにはしています。熱中症対策で今年度からは冷水器を設置しています。

(参加者) 駐車スペースは学園の敷地外にある方が良いのではないですか？門の出入りは車ではなく人だけのほうが手間がかからないと思うし、防犯上も保護者の立場からすれば、その方が安全に思えますが、どうですか？

(宇治市) 駐車スペースは敷地内となります。学校に進入する際は、インターフォンで職員室に知らせた上で、門を開けて入ることになります。電子錠の導入を予定しており、運用方法は今後、決めていきます。

(学 校) 防犯面につきましては、宇治市の全小中学校では、正門付近に防犯カメラを設置しており、訪問者の確認等は、職員室からできるようになっております。

(参加者) 忘れ物などを届ける際には、どのように届けばいいですか？

(宇治市) 来客用の玄関に職員室の窓口があるので、そちらから届けてもらうことができます。

(参加者) 体育館の屋上部分にあるというプールには屋根はありますか？

(宇治市) プール全面に、屋根はありません。

(参加者) 最近の気象状況を考えると、プールに日光を遮るものがなければ、心配ですが、庇などがありますか。

(宇治市) プールの南側の部分には庇があり、それに加えて、日除けのターフなどを設置できるようになっています。

(参加者) 現在の小学校は、小規模だが、統合でいきなり人数が増えることで、子どもは戸惑うと思う。メンタルケア等に不安がありますが、どのような対応をお考えですか？

(宇治市) 1階にカウンセリング室があり、今と同じようにスクールカウンセラーへの相談等はできます。人の配置は今後、各校種間でも9年間の子どもに関われるようにしていきたいと考えています。令和8年4月にいきなり顔を合わせるようになるのではなく、オンライン等を活用した交流ができないか、学校と相談をしているところです。

(学 校) 交流について具体的には、1学期、1年生がオンラインで道徳の授業を合同でするのははじめ、他の学年も、今後どのような交流ができるか考えていきたいと思います。

(参加者) 小学生と中学生が同じ敷地で過ごすことになるが、休憩時間の遊び方はどのようになりますか？体格の違う、小学生と中学生がぶつかるようなことがあれば危険に思いますが？

(学 校) 休み時間等に、グラウンドや体育館等の運動スペースをどう使うかについては、現在、学校で詰めているところです。子どもたちが安全に過ごせることを第一に考えていきたいと思います。

(参加者) 配送車が敷地に入るときには、誘導員がどこに何人配置されるか等、具体的な内容を聞かせてほしい。

(宇治市) 様々な安全対策については、現在、検討中のこともあり、この場で説明することはできませんが、今後決まることを、説明できるようにしていきたいと思います。

(参加者) 通級教室は、小学校に2教室、中学校に1教室できるといいますか？

(宇治市) 施設としては小学校に2教室、中学校に1教室を準備しており、小学校部分は、現在、南小倉小学校にある2学級をそのまま継続し、中学校部分は、1学級を新設できないか調整しており、年度末頃には決定する予定です。

(参加者) 北小倉小学校の卒業生が入る分、生徒数が増えると思いますが、部活動は増えますか？

(宇治市) 北小倉小学校の分、生徒数は増えますが、開校時の中学校は今までと同じ11クラスの人数になるため、教員数が今と変わらないということから、新たに部活動を増やすことにはならないだろうという話になっています。

(参加者) 小学生も中学生と同じように部活動をするのですか？

(学 校) 小学生のクラブ活動を中学生の部活動の体験とあわせてできなかつという議論もしています。ただ、小学校のクラブ活動は、年に数回、授業時間内に実施するものであり、中学校は、授業が終わってから、実施するものであるため、どのような交流ができるか検討しているところです。

(参加者) 今は、小学校の中で、6年生がリーダーとして活躍しているが、小中一貫校ということになれば、中学生がリーダーとなって、6年生のリーダー性がなくなるのではないですか？

(学 校) 6年生のリーダー性も大事にできるような取組を考えているところです。

(参加者) 運動会はどのようになりますか？

(宇治市) 学校行事については現在検討中です。小学校と中学校で一緒に実施することも視野に入れて検討はしていますが、令和8年度につきましては、メイングラウンドが整備中のため、中学校は今と同じように、西宇治公園、小学校は近隣の小学校ということが考えられます。

(参加者) テニスコートは2面ありますが、テニス専用ですか？グラウンドを小中ともに使うとなると、メイングラウンドは、基本的に中学生が放課後使うことになると思うので、小学生はサブグラウンドしか使えないことになり狭すぎませんか？テニス部が優遇され過ぎているように思います。

(宇治市) すでにテニス部は男女ともにあり、部員数もある程度有しているため、2面は必要となります。テニスの授業は基本しないので、テニスコートは基本放課後にテニス部が使う予定です。今

後テニスコートの支柱やネットを外して、休み時間に小学生がクラスごとに使用できるかどうか等、検討していきます。

それでは最後に、北小倉小学校 校長 市橋からご挨拶いたします。

《市橋校長あいさつ》

以上で本日の保護者説明会は終了いたします。

質疑応答の内容につきましては、内容を取りまとめ、今後、説明動画とともにホームページ等でお知らせしていけるようにしていきたいと考えております。

本日はどうも、ありがとうございました。

#### 4. 開 会 (16時50分)